



«El congreso del español beneficiará a la Universidad, a la ciudad y a la región»

Vicente González Decano de Filología

Resalta que la Usal es la primera universidad que organiza conjuntamente con la Junta de Castilla y León este encuentro internacional

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El IV Congreso Internacional del Español en Castilla y León, que se celebra desde hoy y hasta el viernes en el Palacio de Congresos, marcará un antes y un después en la evolución de este prestigioso encuentro internacional. Por primera vez, y tal como lo resalta el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, en su condición de miembro del comité ejecutivo organizador y máximo responsable de la vertiente académica del encuentro, «el congreso lo organiza conjuntamente la Junta de Castilla y León con una universidad, como es nuestra Universidad de Salamanca a través de la Facultad de Filología».

Además, esta cuarta edición cuenta con otro rasgo diferenciador con respecto a las tres anteriores convocatorias, dado que se enmarca dentro del IV Centenario de la muerte de Cervantes. «En realidad son dos congresos que se unen en uno y vamos a contar con los mejores especialistas en Cervantes de todo el mundo», recalca el decano de Filología. El peso capital que ha jugado la institución académica salmantina en la organización del congreso ha recaído tanto en Vicente González como en otros

dos profesores de la Facultad de Filología. Por un lado, el director del departamento de Lengua Española, José Antonio Bartol, ha asumido toda la vertiente universitaria correspondiente al español, mientras que el catedrático Pedro Cátedra ha diseñado la faceta estrictamente cervantina.

El congreso robustece todavía más el indiscutible liderazgo de la Universidad de Salamanca «como la gran referencia del español». Además, permitirá potenciar «las enormes posibilidades» que tiene el español, que se plasma, por ejemplo, en que todos los veranos miles de estudiantes extranjeros viajen expresamente a la capital del Tormes y se matriculen en los cursos estivales de español que imparte la Universidad. «Desde la facultad creemos en esa referencia que une a la Universidad de Salamanca con el español y por eso seguimos defendiendo que los estudiantes de otros países vengan a Salamanca a aprender español en su Universidad», enfatiza Vicente González.

Además, el decano de Filología augura que el congreso internacional tendrá efectos especialmente positivos para los diferentes sectores. «El congreso va a ser beneficioso para la Universidad, para la ciudad y para Castilla y León», subraya Vicente González.

Precisamente, el hecho de que hayan sido profesores de la Facultad de Filología los que hayan asumido la organización académica del encuentro, recogiendo el encargo realizado por la Dirección General de Políticas Culturales y Comisio-



Vicente González posa en el Decanato de Filología. :: ALMEIDA

«Son dos congresos en uno y contaremos con los mejores especialistas sobre Cervantes»

nado para la Lengua Española de la Junta, primero con José Ramón Alonso y ahora con Mar Sancho, ha repercutido de forma muy favorable y ha resultado fundamental en el momento de incorporar al programa del congreso, tanto en la ver-

tiende de innovación, tecnología y comunicación del español, como en las sesiones de trabajo centradas en la conmemoración de la muerte de Cervantes, a primeros especialistas de proyección mundial en ambas disciplinas. De hecho, la Junta y la Usal se han marcado como reto congregarse durante los tres días del congreso a investigadores y profesionales de ámbitos tan dispares como la lingüística, la enseñanza, la literatura, la economía, y las nuevas tecnologías en torno a una preocupación común: el español y a la figura de Miguel de Cervantes.